

## ABSTRAK

**Muhammad Delly Yuzar.** 2020. *Peran Orangtua Dalam Membina Nilai-Nilai Agama Islam Pada Anak Di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I). Dr. Dina Hermina M.Pd.I (II). Nuryadin, S.Ag SH M.Ag.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peran, upaya dan hambatan orangtua dalam membina nilai-nilai agama Islam pada anak yang bersekolah di sekolah umum di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai peran orangtua dalam membina nilai-nilai agama Islam pada anak yang bersekolah di sekolah umum di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan yang meliputi peran, upaya dan hambatan orangtua dalam membina nilai-nilai agama Islam pada anak yang bersekolah di sekolah umum di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, artinya data yang dikumpulkan bukan berupa angka-angka, melainkan data tersebut berasal dari naskah wawancara, catatan, dokumen dan dokumen resmi lainnya. Objek penelitian ini adalah peran orangtua dalam membina nilai-nilai agama Islam pada anak yang bersekolah di sekolah umum di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan dan subjeknya adalah keluarga muslim di Kelayan A Rt 04 Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan yang terdiri dari bapak, ibu dan anak sebanyak 3 kepala keluarga dari 65 kepala keluarga dengan pekerjaan yang bermacam-macam.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Data diolah dengan teknik *editing*, *deskripsi*, *interpretasi*, dan *klasifikasi*. Selanjutnya dianalisis secara kualitatif yang bersifat deskriptif dengan mengacu kepada landasan teori.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan mengenai peran orangtua dalam membina nilai-nilai agama Islam pada anak di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan yang meliputi peran, upaya dan hambatan orangtua dalam membina nilai-nilai agama Islam pada anaknya yang bersekolah di sekolah umum di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Kecamatan Banjarmasin Selatan adalah cukup baik.